Hommage à notre camarade et ami Willi Hajek

Notre camarade Willi Hajek est décédé aujourd'hui. Beaucoup d'entre nous ont connu Willi à travers les rencontres qu'il organisait chaque année depuis bien longtemps entre militantes et militantes d'Allemagne et de France, dans un souci d'un internationalisme concret, qui ne s'en tienne pas au slogan de congrès sans lendemain.

Au printemps, nous avions discuté de la Commune de Paris, de 1871 à aujourd'hui, avec lui et un groupe de syndicalistes d'outre-Rhin. Comme lors de chaque visite annuelle, il avait également rencontré des structures Solidaires. Il y a quelques jours encore, il était présent à Marseille pour une réunion de ce type avec des camarades de Solidaires Bouches-du-Rhône, des syndicalistes d'Allemagne et d'Autriche. Epuisé par la maladie contre laquelle il luttait depuis des mois, il a été transporté à l'hôpital le lendemain.

Dans des congrès de l'Union syndicale Solidaires ou de la fédération SUD-Rail, il est venu à plusieurs reprises apporter le du réseau **Transnationals** salut Information Exchange (TIE). Sous son impulsion notamment, TIE a largement participé à la création du Réseau Rail Sans Frontière, puis à celle du Réseau syndical international de solidarité et de luttes. Réseau international, TIE-Allemagne est aussi un lieu de convergence pour des syndicalistes de luttes en Allemagne; et une des tâches prioritaires que s'était donné Willi était de les mettre en relation avec leurs semblables d'autres pays. Nous





avons souvent bénéficié de cet engagement internationaliste sans faille.

Peut-être que les visites annuelles de camarades allemandes et allemands continueront, sans doute que l'engagement de TIE dans les réseaux syndicaux où nous nous retrouvons continuera ... Mais sans Willi, ce ne sera pas pareil.

Nous pensons à sa famille et à ses proches dans ce moment de grande tristesse.

Ses camarades de l'Union syndicale Solidaires.

Le 3 octobre 2022